



1

Feierten den Abschluss der erfolgreichen Saison und freuten sich über schmackhaftes Essen von Intendant Alexander Hauer: Ensemblemitglieder (v. l.) Julian Loidl, Peter Groissböck, Thea Schütte, Franziska Hetzel, Tini Kainrath und Lena Weiss. *Fotos: photo-graphic-art.at*



1

Intendant Alexander Hauer (l.) ließ es sich nicht nehmen und schwang gemeinsam mit Ursula Steiner, Produktionsleiterin Kultur Wachau, den Kochlöffel.



2

Das „Traktor Team Heidberg“ aus dem Weinviertel nahm eine zweitägige Anreise auf sich, um am 41. IVV-Fit-Wandertag im Yspertal mit dabei zu sein, zur Belohnung gab's einen Pokal. Unter anderen mit dabei: Walter Schlager (2. v. l.), Bürgermeister Karl Moser und Heinz Radinger. *Foto: Götsch*



3

Erlesene Getränke und köstliche Speisen wurden beim Melker Pfarrfest serviert: (v. l.) Johannes Preissl, Sandra Hörmann, Anton Linsberger, Franz Pöcksteiner, Franz Kalcher, Franz Jansky, Thomas Fellner, Elisabeth Groß, Manfred Groß und Ferdinand Burgstaller. *Fotos: Julika Lackinger*

Hauer bekochte das Ensemble

1 Zum Abschluss der diesjährigen Melker Sommerspiele wurde in der Wachauarena noch einmal richtig gefeiert. Und Grund genug gab es allemal, war die Saison doch eine der erfolgreichsten in der Geschichte der Sommerspiele. Intendant **Alexander Hauer** bekochte bei der abschließenden Feier das gesamte Team. Die Ensemblemitglieder, darunter **Julian Loidl**, **Franziska Hetzel**, **Tini Kainrath** und **Lena Weiss**, feierten bei guter Stimmung bis in die frühen Morgenstunden und verabschiedeten sich für dieses Jahr von Melk – doch vielleicht gibt es schon ein baldiges Wiedersehen im nächsten Jahr.

Besucherrekord bei Wandertag

2 Der 41. IVV-Fit-Wandertag des SV Yspertal war ein Fest der Rekorde: Mit knapp über 1800 Besuchern wurde ein Besucherrekord aufgestellt, 40 angemeldete Wandergruppen konnten willkommen geheißen werden. Wandersektionsleiter **Walter Schlager** konnte neben Yspertals Bürgermeister **Karl Moser** und Laimbachs Bürgermeister **Josef Riegler** noch eine ganz besondere Gruppe begrüßen: Angeführt vom Yspertaler **Heinz Radinger** stattete das „Traktor Team Heidberg“ dem Yspertal einen Besuch ab. Das Team aus dem Weinviertel nahm eine zweitägige Anreise auf sich und reiste mit seinen Traktorenoldtimern

an. Zur Belohnung gab es köstliche Schmankerl aus der Region und drei erholsame Urlaubstage im Yspertal. Dann ging es per Traktor wieder zurück.

Gemütliches Fest im Pfarrhof

3 Die Stadtpfarrkirche Melk ist der Heiligen Maria geweiht und deshalb findet alljährlich das Pfarrfest zum Feiertag „Maria Himmelfahrt“ am 15. August statt. Stadtpfarrer **Pater Leo Fürst** und das Team der Pfarre Melk sorgten am 14. und 15. August für erlesene Speisen und Getränke. Auch der „gute Draht“ nach oben hat sich bewährt. An beiden Tagen herrschte traumhaftes Wetter und an den lauen



3

Viele „fleißige Hände“ sorgten für das gute Gelingen des Melker Pfarrfestes. Im Bild: Stadtpfarrer Pater Leo Fürst mit Andrea Linsberger, Viola Zeilinger und Marco Groß.

Abenden wurde noch gemütlich gefeiert. Der Reinerlös des Pfarrfestes wird für die neue Einrichtung des Pfarrhofes verwendet. Die Festgäste waren begeistert von der Atmosphäre.

NÖN P. b. b. Erscheinungsort und Verlagspostamt 3100 Sankt Pölten 022032791 W



9 025500 111507 3 4